

Turnierbericht Voltiteam

Vergangenes Wochenende waren wir mit einer unserer Voltigiergruppen zu Besuch bei den Pferdefreunden Luppmanns auf ihrem Turnpferdturnier in Amtzell. Im Pflicht-Kür Wettbewerb starteten wir wieder mit unserer Abba-Kür. Das viele Wintertraining hatte sich gelohnt und somit erkamen wir uns den 1. Platz.



Herzlichen Dank an die Pferdefreunde Luppmanns für den tollen Tag, wir kommen gerne wieder!

Unterwegs waren die Trainerinnen Andrea und Christina Buck mit den Voltigierenden Moritz Mutschler, Chiara Eggers, Mareike Graf, Lena Graf, Elena Zoll, Marie Graf, Svea Keller, Lina Merk, Jule Schaut und Lena Hennes.

RFV-Herbertingen am 23.März 2024